



Comunicado de prensa 031/2018

## **FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN CEDH Y UNIVERSIDAD DE SAN MIGUEL**

- Convenio va encaminado a la capacitación en derechos humanos hacia e inculcar la cultura de su defensa en los alumnos

**Culiacán, Sinaloa.- 16 de octubre de 2018.-** La Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Sinaloa (CEDH), firmó un convenio de colaboración con la Universidad de San Miguel (USM), en el que fortalecen lazos para inculcar la cultura de la defensa de los derechos humanos, además de su promoción y divulgación.

José Carlos Álvarez Ortega, Presidente de este organismo autónomo, comentó que este convenio de colaboración beneficiará al alumnado y al personal que labora en esta institución académica y subrayó que para esta CEDH es importante la formalización de este acuerdo de trabajo, pues significa el cumplimiento de las funciones y obligaciones que se tiene con la sociedad.

Por su parte, el Rector de la Universidad de San Miguel, Jorge René Meléndrez Quezada, expresó su satisfacción por la firma de este acuerdo de colaboración, en el que se tienen contemplados cursos y talleres formativos para el personal y/o beneficiarios de quienes integran la CEDH.

Otro de los aspectos de esta firma de convenio, es que el alumnado de podrá realizar sus prácticas profesionales en la Comisión Estatal de los Derechos Humanos.

La firma de este convenio se realizó en las instalaciones de la Universidad de San Miguel, en donde además estuvieron presentes, el Visitador General de la CEDH, Miguel Ángel Calderón Espinoza; la Secretaria Ejecutiva, Juliana Araujo Coronel; la Coordinadora de Operaciones de la USM, Ana Beatriz Meléndrez López y el Coordinador Académico, Gustavo Rodríguez Figueroa.